



Dimanche 27 juillet 2025 17<sup>ème</sup> dimanche du temps ordinaire — Année C

« Demandez, on vous donnera »

## Évangile selon St Luc (Lc 11, 1-13)

Il arriva que Jésus, en un certain lieu, était en prière. Quand il eut terminé, un de ses disciples lui demanda : « Seigneur, apprends-nous à prier, comme Jean le Baptiste, lui aussi, l'a appris à ses disciples. » Il leur répondit :

*« Quand vous priez, dites : 'Père, que ton nom soit sanctifié, que ton règne vienne. Donne-nous le pain dont nous avons besoin pour chaque jour Pardonne-nous nos péchés, car nous-mêmes, nous pardonnons aussi à tous ceux qui ont des torts envers nous. Et ne nous laisse pas entrer en tentation. »*

Jésus leur dit encore :

*« Imaginez que l'un de vous ait un ami et aille le trouver au milieu de la nuit pour lui demander : 'Mon ami, prête-moi trois pains, car un de mes amis est arrivé de voyage chez moi, et je n'ai rien à lui offrir. 'Et si, de l'intérieur, l'autre lui répond : 'Ne viens pas m'importuner ! La porte est déjà fermée ; mes enfants et moi, nous sommes couchés. Je ne puis pas me lever pour te donner quelque chose'. Eh bien ! je vous le dis : même s'il ne se lève pas pour donner par amitié, il se lèvera à cause du sans-gêne de cet ami, et il lui donnera tout ce qu'il lui faut.*

*Moi, je vous dis :*

*Demandez, on vous donnera ;*

*cherchez, vous trouverez ;*

*frappez, on vous ouvrira.*

*En effet, quiconque demande reçoit ; qui cherche trouve ; à qui frappe, on ouvrira.*

*Quel père parmi vous, quand son fils lui demande un poisson, lui donnera un serpent au lieu du poisson ? ou lui donnera un scorpion quand il demande un œuf ?*

*Si donc vous, qui êtes mauvais, vous savez donner de bonnes choses à vos enfants, combien plus le Père du ciel donnera-t-il l'Esprit Saint à ceux qui le lui demandent ! »*

Acclamons la Parole de Dieu.

## Homélie du Père Denis Kaboré

Seigneur apprends nous à prier.

A-t-on besoin d'apprendre à prier ? L'enfant a-t-il besoin d'apprendre la langue parlée par ses parents, sa langue maternelle ? Il l'assimile au quotidien, sans aucun effort, à force de l'entendre parler. On peut dire qu'Abraham n'a pas eu besoin d'une école de prière pour apprendre à converser avec Dieu, du fait de sa familiarité avec Dieu.

Spontanément, Abraham prie et supplie Dieu pour les hommes de Sodome et de Gomorrhe. Mais, les rôles semblent inversés: Abraham fait preuve de bonté, de pitié pour son prochain juste qui périrait avec les pécheurs, tandis que Dieu manifeste sa colère et semble mettre des limites à sa patience et à sa miséricorde.

Où Abraham a-t-il appris à agir de la sorte sinon dans la proximité et la connaissance de Celui pour qui il a tout quitté, Dieu. Quand on aime Dieu d'un coeur sincère, on aime également tous les hommes que Dieu a créés, qu'ils soient des familiers ou des étrangers, et même des ennemis. Savons nous prier comme des enfants de Dieu, comme des amis de Dieu ? Avons-nous appris à prier ?

Comme les disciples de Jésus peut-être avons-nous besoin d'apprendre à prier comme Lui seul, le Maître et Seigneur, sait le faire. Comment ? En mettant Dieu au centre et nous, au second plan. A lui la gloire, l'honneur et la puissance. A nous l'abandon, la confiance et l'obéissance. Lui seul est saint et grand, devant lui, nous sommes tous pécheurs. Si Abraham intercède pour que soit épargnée la vie d'éventuels justes dans la ville de péché que sont Sodome et Gomorrhe, Jésus lui, offrira sa vie en sacrifice pour que tous les hommes de tous les temps soient arrachés au châtement éternel.

Jésus est le seul juste qui, en vérité a donné sa vie pour que l'humanité entière ne périsse pas, mais obtienne la vie éternelle. « Il vaut mieux qu'un seul meurt afin que la nation entière ne périsse pas » ( Jn. 11, 50).

Tous les jours à la messe, Jésus prie pour nous. Tous les jours, à la messe, Jésus s'offre au Père, afin que le péché des hommes soit effacé et que tous aient part à la vie éternelle. Tous les jours, Jésus, nous invite à nous unir à son sacrifice, à sa prière en disant : Père que ton Nom soit sanctifié, que vienne ton règne, que ta volonté soit faite, ... rends forts contre le Mal...

Si nous voulons prier comme Jésus, nous devons nous avoir le même esprit que Lui. N'oublions donc pas de demander toujours le saint Esprit car sans lui, nous ne savons pas quoi demander, sans lui, nous ne pouvons pas prier comme il faut.

Père, au nom de ton Fils bien aimé, donne nous l'Esprit saint, l'Esprit d'amour, de justice, de sainteté. Amen

